



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y el Pueblo venezolano, manifiesta sus más sinceras felicitaciones al Presidente del Estado de Palestina, Mahmoud Abbas, por su reelección como Presidente del Comité Ejecutivo de la Organización para la Liberación de Palestina.

El Gobierno Bolivariano de Venezuela manifiesta al Presidente Mahmoud Abbas su disposición de continuar reforzando la cooperación bilateral en pro del progreso mutuo de nuestros Pueblos, así como trabajar conjuntamente en la construcción de un mundo pluripolar, multicéntrico y pacífico.

La República Bolivariana de Venezuela, reitera su histórica tradición solidaria en la lucha de la Causa Palestina, así como el apoyo irrestricto a la promoción y alcance de una solución justa que garantice todos los derechos inalienables del Pueblo palestino, incluido su derecho a la autodeterminación e independencia, premisa a la cual la Patria Bolivariana está inexorablemente consagrada.

Caracas, 05 de mayo de 2018